

ガス溶接技能講習

7月25日から3日間、ガス溶接技能講習会が開かれました。25日は、使用機器の法令等の知識を学び、残りの2日間で基本的な技術を学びました。暑い中での講習でしたが、皆真剣に取り組んでいました。



法令等の講習



実技講習

交通安全教室

7月11日(水)の午後から、単車通学生の為の実技講習会が加世田自動車学校で実施され、スローム・急制動・カーブでの走行姿勢などの項目で自身の技術確認を行いました。自転車・徒歩通学生については本校体育館で日置警察署交通課から講師を招いての交通安全教室が実施され、DVDと自転車シミュレーターを利用して、自転車事故について講習がありました。これらの教室は年2回実施されています。



自転車シミュレーター走行



車線内での走行練習

クラスマッチ

1学期のクラスマッチは、ソフトボール・バレーボール男女・バスケットボール男女の3競技行われました。結果は以下の通りですが、電子機械科1年生の活躍が目立ちました。

ソフトボール: 1位	電気科3年	2位	電気科2年
バレー男子: 1位	電子機械科3年	2位	電子機械科1年
バレー女子: 1位	情報処理科3年		
バス男子: 1位	電気科2年	2位	電子機械科1年
バス女子: 1位	情報処理科3年		



バスケットボール



ソフトボール

全国大会・九州大会へ!!

陸上競技部から5000m競歩で九州大会へ。ソフトテニス部からダブルスで全国大会(ゴーセン杯)へ、書道部から全国大会(信州総文祭)へ出場してきました。5000m競歩は電子機械科3年生の中園達士くん(伊集院北中出身)。沖縄県での開催で、何と中園くんは3年連続の九州大会出場です。今回こそインターハイへ!と臨みましたがあと一歩。現在、最後の大会へ向けて頑張っています。続いてはソフトテニス部から、電子機械科2年生の新川翔星くん(松元中出身)と情報処理科2年生の藤川颯一くん(川辺中出身)のペアです。北海道札幌で開催の大会で、初戦を突破し2回戦へ進みましたが、全国の壁は厚かったようで敗退。しかし、全国レベルでの1勝は大きいですね!次回に期待します。最後に、書道部から、情報処理科2年生の中間優香さん(日吉中出身)です。鹿児島県から8名代表のうちの一で、長野県開催の全国大会に出展しました。入選はしなかったものの、本人はじめ書道部員はめきめきと力を付けてきており、今後の各大会での受賞に大いに期待が持てます。これからの吹上高校部活動の活躍に期待してください。



出展作品と一緒に



スクールカウンセラー紹介

高校生と言えど大人への成長途中、悩むことの多い時期だと思います。吹上高校は、定期的に専門の先生をお招きして、生徒や保護者の方々の悩みにお答えできるようサポートしています。

所属: 鹿児島純心女子大学
大学院人間科学研究科
心理臨床学専攻
国際人間学部こども学科

趣味: スポーツ観戦、映画・ドラマ鑑賞

一言: どんな些細なことでも構いませんので困っている・気になっていることがございましたら、お気軽にご相談ください。一緒に考えていきましょう。

中村 誠文(なかむら まさふみ)と申します
よろしくお願いします。

